



LA BANDERA

LA ENSEÑA NACIONAL TUVO ALGUNAS

MODIFICACIONES A LO LARGO DE LA HISTORIA. Y FUE
IMITADA POR OTRAS NACIONES DEL CONTINENTE

LAS BANDERAS

Tiene 32 rayos, 16 rectos y 16 flamígeros.

Lo diseñó el peruano Juan de Dios Rivera. Por Ley del año 1995, el sol debe figurar en todas las banderas argentinas.

OTROS PAÍSES

Los patriotas de América Central se inspiraron en la bandera argentina para crear sus insignias. El primero en hacerlo fue el líder independentista Manuel José Arce y Fagoaga (1787-1847) en gratitud por la acción valerosa del corsario franco-argentino Hipólito Bouchard, luego de que éste atacara a los realistas apostados en Centroamérica.





Bandera de Honduras



Bandera de El Salvador



Bandera de Guatemala



Bandera de Nicaragua



Bandera de Costa Rica



En la bandera de Uruguay

vínculo de aquel país con

las Provincias Unidas del

Río de la Plata.

está presente el Sol de Mayo, que simboliza el

Bandera de Uruguay



Bandera de 1812

febrero de 1812.

Dos franjas, blanca y celeste, habría sido la enarbolada el 27 de

Bandera de Macha

Una de las banderas llevadas al Alto Perú. Se conserva

en Bolivia.

Creada en 1815, hoy es la bandera de la provincia de Entre Ríos.



Banderas usadas en tiempos de Juan Manuel de Rosas

Se mantienen las tres franjas, pero el celeste se cambia por el azul.



El Sol de Mayo es una representación del dios del Sol inca, Inti.

MANUEL BELGRANO

BANDERA DEL EJÉRCITO DE LOS ANDES

Fue creada por José de San Martín y confeccionada por las damas mendocinas en 1816